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朝日町教育委員会１月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 5年 1月 24日（火）午前 9時 22分から午前 10時 50分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐兼係長」という。） 書記 

課 長 補 佐  伊 藤  雅 樹（以下「補佐」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

 

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、2番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、12月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑥ 報告事項 

   係 長 ‐ 第 35回朝日町生涯学習推進大会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認。 
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⑦ 附議事件 

議 長 ‐ 議第 1号令和 5年度特別支援学級への就学が必要な児童生徒の決定

について説明を求めた 

主 幹 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと

おり可決 

議 長 -  議第 2号鈴状土製品の町有形文化財の指定解除について説明を求め 

      た 

係 長 -  議案書及び資料により説明 

議 長 -  説明について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 -  文化財を町でもらうとかできないか 

議 長 -  文化財があるのか、現物を見ていないので確認がとれない。以前旧

石器の貸し出しについてトラブルがあったためなのか、相続人にも

連絡が取れない状況でやむなく指定解除となる 

補 佐 -  相続人にも通告し、指定解除の文書を出している。期限までに連絡 

がなかったため文化財保護委員会で解除妥当と判断した上で今回附 

議事件として出させてもらった 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと

おり可決 

議 長 ‐ 議題 3号独鈷石・石製剣の町有形文化財の指定解除について説明を 

求めた 

係 長 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 -   この件も議第 2号の件と同じで残念である 

3番委員 -  町民への報告はどうなるか 

補 佐 ‐ 公告をすることになる 

議 長 ‐ 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原案のと

おり可決 

⑧ 協議事項 

議 長 ‐ 第 2次朝日町教育振興計画【見直し版】（案）について説明を求めた 

補 佐   - 資料をもとに説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 ‐ 見直しの視点が反映されている。コミュティスクールや未来の学校 

のあり方も記載があり全体的なところでの意見はない。教育委員会

として未来の学校を整備する事務局体制を作って推進していくこと

を盛り込んでほしい 

補 佐 -  未来の学校の整備体制について説明 

3番委員  ‐ 現行計画、修正案、修正の理由が記載されていてわかりやすい。 

また、学校がなくなることで今後ますます公民館活動が重要となる。

中西北部の連携強化が大切。地域の灯台、旗振り役となってほしい。
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またボランティア支援については側面での支援も必要で、まずメン

バーを集める工夫をしてやってみたいことの応援をしてほしい。見

直し後の 2教振の目標指標はどうとらえているか。 

補 佐 -  指標の見直しを予定していることと公民館連携強化、ボランティア

の状況等の現状について説明 

4番委員  -  高校生は多様な進路希望がある。その子らしさ、特長、強みを伸ば 

すには学校だけでなく地域の方の力を借りていくべきと思う。 

教育長   - 各委員より様々な意見をいただき、5 年間の成果を踏まえ今後の課

題を明確にして更に 5年間しっかりと進んでいかないといけないと

思う。 

議 長 -  令和 4年度子どもの芸術文化活動に係る朝日町教育委員会表彰者の

決定について説明を求めた 

補佐兼係長 -  資料をもとに説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

議 長 ‐ 令和 5年教育委員会 2月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

議 長 ‐ その他について質疑の有無を確認 

4番委員 -   学校への脅迫メールについて状況の説明を求めた 

主 幹 ‐ 意味不明の脅迫メールはあったが被害はなかった。各学校から保護 

者メールへ情報提供し、警察なども巡回してくれている。校務支援 

ソフトや連絡網メールも活用しながら安全対策をしていく 

教育長  - 警察には犯人をつかまえてと強く訴えている 

課 長  - 1月 23日開催の総務文教常任委員会で報告した学校給食無償化およ 

び文化振興員（仮称）の配置等について報告 

⑨ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 50分に 1月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   井 上 幸 弘 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 

 


